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I. MUNICIPALIDAD DE QUINTERO 

 

         ACTA Nº 84                             

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

DE FECHA 25 DE AGOSTO DE 2015 

 

 

           Siendo las 16,21 horas el Presidente (S) del Concejo Municipal, Sr. Héctor Aguayo Lorca, da 

por iniciada la Sesión. 

 

Asistencia; Se encuentran presentes los Concejales Sres. Luis Gatica Polanco, Juan Alarcón Roa,   

Felipe Vergara Lucero y Sra. Ana Cartes Orellana. Actúa de Secretario Municipal Sra. Yesmina 

Guerra Santibáñez.- 

 

Directivos; Administrador Rubén Gutiérrez Cabrera; Finanzas María Inés Villarroel Pacheco y 

Daem Maria Fabiola Fuentes Araya y Roxana Vega Ramírez.   

 

Tabla; 1)   Autorizar cometido a Concejales integrantes de la Comisión de Educacion y 

Cultura del Concejo Municipal al Colegio Artístico Cultural Santa Cecilia de la comuna de 

Osorno. 

 

 Presidente (S); Este cometido está programada para los días 3 y 4 de septiembre del año en curso, 

donde concurriría el Concejal Sr. Alarcón y la Concejal Sra. Cartes, se somete a votación. 

 

        Todos los miembros presentes votan con aprobar, en consecuencia el acuerdo adoptado es el 

que se indica: 

 

Acuerdo; El Concejo Municipal aprueba por unanimidad la participación de los Concejales Sr. 

Alarcón y Sra. Cartes a la visita técnica al Colegio Artístico Cultural Santa Cecilia de la comuna de 

Osorno, los días 3 y 4 de septiembre de 2015. 

 

Sra. Cartes; Señalar que se trata de una invitación que llego a través del Daem del Colegio Costa 

Mauco para conocer y copiar un modelo de gestión para implementarlo en dicho establecimiento 

educacional.  

 

Sr. Gatica; Aunque la invitación venga personalizada, se debería dejar abierta la participación. 

 

         A continuación interviene la Directora (S) del Daem Maria Fabiola Fuentes Araya. 

 

Daem; Efectivamente es una invitación del Colegio que también fui invitada como representante 

del Daem, no es una invitación desde el Daem. 

 

Sr. Gatica; No sé si puede ser con nombres y apellidos. 

 

Sra. Cartes; Como Presidenta de la Comisión de Educacion y Cultura del Concejo, fui invitada. 

Me entere hace pocos días en Viña del Mar en reunión en la Direccion Provincial de Educacion, 

porque el Alcalde instruyo que me invitaran. 

 

Sr Presidente (S); Hay manifestarle al Director que no corresponde, independiente en que esté de 
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acuerdo a que participen la Concejal y el Concejal. 

Sr. Gatica; Pensé que era amplia, como siempre hemos participado, independiente que vayan los 

dos, no hay problemas.  

 

Sr. Presidente (S); Siempre se ha hecho así. 

 

  

 

        Se cierra la Sesion siendo las 16,25 horas. 

 

 

 

YESMINA GUERRA SANTIBAÑEZ                                        HECTOR AGUAYO LORCA 

     SECRETARIO MUNICIPAL                                                          PRESIDENTE (S) 


